
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和３年度第２回くれよん組ワーキング会議では、今年度の障がい者フォー

ラムの方向性と、コミュニケーションに関する困りごと等について話し合いま

した。 

  

１．開会 

障がい福祉課より障がい者フォーラムの概要説明を行いました。アドバイザ

ーよりご挨拶も兼ねて、フォーラムについてお話いただきました。 

 

２．障がい者フォーラムの開催方法等について 

 障がい者フォーラムの開催方法等については、動画を作成し、市民ロビー等

で放映するとともに、市民ロビーでアート作品の展示を行うこととなりました。 

動画の内容は、下記の３点について作成することとなりました。 

・ワーキング会議についての紹介 

・今年度の活動や取り組みについて 

・作業所の紹介 

 

３．コミュニケーションについて 

 ２グループに分かれ、コミュニケーションに関する困りごとや課題、コロナ

禍において気づいたこと等について意見を出して話し合っていただきました。 

 話し合い後、各グループでの意見をまとめて発表し、アドバイザーにご講評

いただきました。 

 

４．まとめ 

 今年度のフォーラムの開催方法等とコミュニケーションに関する困りごと等

について話し合いました。次回から、フォーラムに関するより具体的な内容と、

コミュニケーションに関して出た課題を解決するにはどうすればよいか等につ

いて話し合っていくことになりました。 

次回日程については、新型コロナウイルス感染症の拡大状況等を踏まえ、後

日連絡することとなりました。 

第２回 くれよん組の報告 

【日 時】令和３年８月１日（日）午後 2時から 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）開会 

     （２）障がい者フォーラムの開催方法等について 

     （３）コミュニケーションについて 

     （４）まとめ 

【出席者】メンバー１０名、他 職員  


